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≪保護者アンケートに対する回答≫ 

 

 

○比較表に対する質問・意見等 

№ 質問・意見 回答 

３ 

・ 

Ａ 

・ 

Ｂ  

１クラス何人のクラスになりますか？ 

幼稚園児と保育園児は同じクラスです

か？ 

今、東金幼稚園に通う園児はそのまま入園

することができますか？ 

１号認定と２号認定が同じクラスで、１クラス２

７人です。  

現在予定している定員は、２０８人です。 

内訳 ０歳児  １２人（１クラス） 

１歳児  １６人（１クラス） 

２歳児  １８人（１クラス） 

３～５歳児 各５４人（２７人×２クラス） 

移行対象施設（東金幼稚園、第１保育所）の子ど

もたちは全員優先的に入園できます。 

施設の変更手続き予定。 

 

４ 

東金国際こども園では、１号認定であって

も預かり保育を利用することができます

か？ 

１号認定は、預かり保育を利用できます。２号・

３号認定は、延長保育を利用できます（比較表№

５）。 

 

８ 

カラー帽子ですが、現在のように毎年購入

ではなく、卒園まで同じ色の帽子を使い続

けるような色分けをしてほしいです。 

乳児と幼児では大きさが異なるので 3 年間は同

じカラーとしたいと思います。園から貸出し、各

自で管理し洗濯していただきます。 

９ 

給食費等の実費負担は、１月いくらになり

ますか？ 

 

１号認定 6,000 円 

（預かり保育利用の場合 7,000 円） 

２号認定 7,000 円 

※物価上昇によって見直しもされます。 

 

１５ 

コットベッドとは何ですか？ 

 

ポリエステルメッシュ加工の午睡用ベッドです。 

※コットベッドは通気性が良く、おねしょをして

も洗ってすぐに乾きます。また、ユーカリ福祉会

の他の園で既に導入実績があります。 

毛布とタオルケットはご持参いただきますが、布

団の持ち帰りの負担が軽減となります。 

 

１６ 

慣らし保育について、フルタイムで働く親

にとっては育休でない限り１４：００迎え

は厳しいかと思います。 

転園の場合でも慣らし保育はあるという

ことでしょうか？ 

移行対象施設からの入園児は原則として慣らし

保育は行わない予定ですが、状況に応じて検討し

ます。 

ご家庭の事情、お子さんの様子に合わせて柔軟に

対応していきます。 
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№ 質問・意見 回答 

２０ 

「紙のサブスク予定」とありますが、現在

１日に（トイレ成功率高い）０～２枚利用

の子の場合も「紙のサブスク」になります

か？月額となっているので割高な気がし

ます。 

使用済みおむつは持ち帰りでしょうか？

園で処分していただけると助かります。 

 

0 歳から 1 歳は必須だと思いますが、2 歳以降

は任意契約で良いと思います。サブスクは 1 ヶ

月ごとに契約を止めることが出来ます。サブスク

利用者の場合、おむつは園で処理します。契約を

終了したお子さんに関してはご家庭からおむつ

とおしり拭きを持参していただき、処理していた

だきます。 

２ 

・ 

５ 

・ 

Ｅ 

連続して１時間以上の延長保育事業を行

う必要があるのであれば標準時間を

8:00～19:00 ではなく、7:00～18:00

にしてほしいです。 

延長保育の料金は検討中とのことですが、

これまでの第１保育所の料金と大きく変

わる（増える）のは非常に困ります。 

保育標準時間については、皆さんの勤務実態に合

わせた形で検討していきます。 

全国的には 7:00 から 18:00 までが多く、法人

職員との契約もあるので、時間は今後検討したい

と思います。 

Ｄ 

池は不要だと思います。心配です。何のた

めに作るのか教えてください。ＧＰＳとは

園児一人一人に付く形ですか？ 

池ではなく生態系を観察するビオトープです。深

い池を作る予定はありません。 

ＧＰＳを利用したセキュリティシステムを導入

予定ですが、方法については検討中です。 

Ｊ 

交流保育については、とても良いことだと

思いました。一度だけの交流だと慣れてい

るのかわからないと思うので、２・３回交

流会を設けてくれた方が新しい環境にも

すぐ慣れるのではないかと思います。 

交流保育は令和５年度中に２回行う予定で検討

中です。 

Ｋ 

（東金幼稚園） 

園服はなし、体操服は１着は必要という理

解で良いか？ 

お見込みのとおりです。 

 

 

○その他 

質問・意見 回答 
通園バスはありますか？ 現在のところありません。要望が多ければ今後導

入する方向で検討しています。利用料金あり。 

アンケート提出後、こども園について質問したく

なった時、問い合わせ先は協力お願いに書いてあ

る連絡先で良いでしょうか？ 

基本的には東金市こども課こども園推進係（tel：

50-1229）が問い合わせ窓口となりますが、運

営に関すること等に関してはユーカリ福祉会が

対応する場合があります。 

幼稚園では決まった降園時間に保護者が集合し

ていたが、東金国際こども園では降園時はどうす

ればよいか？ 

セキュリティ強化のため、出入り口にはカードリ

ーダーを設置する予定です。そのため、一斉に降

園すると混雑してしまうので、降園方法について

は検討します。 

子どもはお友達とコミュニケーションをとるこ

とが苦手なのですが、そういうところもケアして

いただけますか？ 

苦手なお子さんも得意なお子さんもいて、それぞ

れ様々な個性を持ったお子さんがいます。集団で

様々な教育活動に関わる中で成長していきます

のでご安心ください。 

平日にお弁当の日がありますか？ 遠足や運動会等の特別な行事の時は、お弁当持参

となります。その場合、給食費を徴収している方
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質問・意見 回答 
は、果物や野菜等をお土産として後日支給しま

す。その他、給食設備の故障、点検等でやむを得

ず休止する場合は、事前にお知らせいたします。

地震災害の場合は、復旧するまでお弁当というこ

ともあるかも知れません。 

駐車場が十分確保できるか、出入りに不自由はな

いか心配です。 

運動会など保護者が集まる時にも停められるか

心配です。 

駐車場の台数は、利用者・スタッフ・身障者用合

せて 5１台確保する予定です。登園時間により混

雑することも予想されます。移行対象施設の駐車

場使用を参考にするとともに、一方通行にするな

ど地域にも配慮しながら検討しています。行事の

際には、近隣の駐車場を借用する予定で検討中で

す。 

衣類や持ち物の取違えや紛失の対策を何か考え

ていますか？人数が増えると心配です。 

人数に関わらず取り違いは起きることがありま

す。お子様が自分で管理しやすく、また名前がし

っかり書かれているかどうかのチェックも徹底

したいと思います。 

東金国際こども園の“国際”からグローバルな何

かイベントや取り組みがあるのではと期待しま

すが（英語の学習や体験等）構想はありますか？ 

まず母国語をしっかりマスターするのが基本で

す。しかし、城西国際大学との連携により様々な

国の留学生が関わりますから、英語だけでなく世

界の言語にも遊びの中で親しむようにプログラ

ムを考えていきます。英語教育はご家庭からが原

則です。子どもだけにレッスンしてもしゃべれる

ようにはなりません。保護者のかたも共に学ぶイ

ベントなど企画していきたいと思います。何より

も様々な人とのコミュニケーションを豊かにし

ていくことが国際化だと考えます。 

 

プール、遊具、遊び道具をはじめ園内の子どもた

ちが遊ぶ道具等が不十分なままスタートを切る

のでは？と心配です。 

開園時から充分な設備が整う予定で準備してい

きます。また、移行対象施設で使って慣れ親しん

でいる遊具等は可能な限りそのまま利用したい

と思い、市と協議中です。 

 

病児保育はありますか？ 法人内の他の保育園では、病児保育、医療的ケア

児の保育など先駆的に行っていますが、現在のと

ころ東金国際こども園では行う予定はありませ

ん。しかし、補助金を活用し、病児保育の施設が

建設できるようでしたら、先々可能であると思い

ます。 

食器はどのような食器ですか？スプーンや箸を

自分で持っていく必要はありますか？ 

食器は、強化仕様のトーホ製の陶器を予定してい

ます。スプーンや箸の持参は不要です。いずれは

木の器も使いたいです。 

新しい園の完成イメージや園舎配置が知りたい

です。 

図面をご覧ください。 

 

お泊り保育は考えていますか？ 5 歳児には園内でのお泊まり保育を考えていま

す。 

現在妊娠中で産休育休を取得予定ですが、転園す

る際に上の子が４歳児で保育を継続利用できる

かどうか不安です。仮に１号認定で入った場合に

後で２号認定に切り替えて利用できるかを知り

現在就労中で産休育休後に復職予定であれば、２

号認定のまま利用が可能です。また、１号認定で

入園した後に２号認定に切り替える場合につい

ては、保育の必要性により利用調整が行われます
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質問・意見 回答 
たいです。 ので、詳しくは市役所にお問い合わせください。 

建設予定地周辺の道路が狭いようですが、拡幅工

事など予定されているでしょうか？ 

現時点で拡幅工事等の予定はありませんが、道路

管理の部署と協議をしています。 

年長児のお昼寝はいつごろからなくなります

か？ 

子どもたちの発達にもよりますが、現行の保育所

に合わせ、10 月くらいをめどにします。 

現在、発達障害がある子に支援の先生がついてく

れています。移行後も支援の先生がついてくれる

のでしょうか？ 

お子さんの障害の程度に合わせて支援がつく予

定です。 

乳児は手作りのエプロンを必要枚数持参してお

りますが、こども園も同様でしょうか？ 

 シリコンエプロン等あればいいなと個人的に思

っております。 

 

シリコンエプロンを各自持参した方が良いのか、

手作りエプロンが良いのか現在の段階では決め

られません。タオルを簡単に利用した手作りエプ

ロンは、子どもにとっては馴染んで良いと思いま

す。離乳食、初期、中期と成長しますので、シリ

コンはすぐ小さくなって買い換える必要があり

ます。タオルなら長く使えますし、手軽に交換で

きますから衛生的にも良いと思います。 

東金国際こども園は私立ですか？市立ですか？  私立の認定こども園です。 

ただし、公私連携幼保連携型であるため、東金市

と協定を結び教育・保育の基本的事項を規定する

など、市が一定の関わりを持つ運営形態となって

います。 

新しい情報があればなるべく早く知りたいです。 

 

３者協議会の資料等はその都度東金市のホーム

ページ上に掲載するとともに、移行対象施設内に

掲示しています。 

重要な情報や、アンケート等の保護者に協力をい

ただく際には直接資料を配布する等していきま

す。 

何か指定のものはありますか？  （指定のものについては確認中です。） 

急な当日の時間外利用や、土曜日利用の希望が出

た場合、何時間前・何日前までの申し出が必要で

すか？ 

土曜日の利用は原則として水曜日の 16 時まで

に申し込みが必要です。また、平日の急な延長も

可能です。 

東金中学校の敷地内とはどのあたりですか？ 東金中学校校舎からみて北西側、正門から入って

すぐ右のあたりです。 

中学校と同じ敷地内ということですが、安全面は

大丈夫ですか？ 

敷地は隣接していますが、既存のフェンス及び植

栽を植えることで分離を計ります。 

外遊びはどのように行いますか？ 

園庭や遊具の配置などはどうなっていますか？ 

配置は園庭の専門家の監修で行います。できるだ

け園内では自由を保障します。 

土曜日の利用時間が長くなること、給食・おやつ

を出してくれることはありがたいです。 

そのように計画しています。 

 


